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NO1

　これについて、質疑、意見等ありますか。

　特に異議はございません。任期は１年でしょうか。

　この件について、質疑、意見等ありますか。

　異議なし

NO2

　次に報告（１）令和4年度道志村教育委員会の組織及び事務局の事務分掌について、
事務局の説明を求めます。

　今年も7月には学校訪問を予定しております。このような方針に基づき各行事を行って
いく予定になっております。ご一読いただきまして今後ご意見をいただきたいと考えてお
ります。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

　 出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。 議事にあたり議事録署名委員の指
名を行い署名委員に村田幸家委員及び加藤千嘉委員を指名した。

　今事務局より説明がございましたが、職員の数も少なく、1年以上の経験のある職員
がひとりもいない状況で、課長が学校教育の担当をするような形で業務を進めておりま
す。このことにつきまして何かご質問等はございますか。

　新年度が始まりまして、各学校共に新たな目標を掲げ1年間学校経営を進めておりま
す。内容につきましては資料の中に載せてありますのでご確認ください。

　次に報告（２）令和4年度小中学校学校経営方針について説明願います。

教育長

　ありません。

　資料の6ページからをご覧ください。4月の人事異動におきまして、社会教育・社会体
育を担当しておりました金子正太がふるさと振興課に異動し、産業振興課から山口瑠
美が教育委員会に異動してきました。山口瑠美は教育委員会に勤務するのが初めてで
すので担当する業務振り分けを多少変えております。詳しい事務分掌につきましては資
料の７ページのとおりとなります。

事務局

教育長

教育長

全員

　そうです。若い方からの意見を聞きたいとの要望があり、主にPTA関係の方にお願い
しております。
　この件に関しましてはよろしいでしょうか。

　異議なし。

全委員

教育長

全員

事務局

　議案 第１号　令和４年度学校評議員の委嘱について、評議員設置要綱に基づき学校
長からの推薦により、教育委員会で委嘱するものです、小中学校の校長からそれぞれ
推薦のあった３名については、学校教育に広い識見を持っており学校評議員として適任
であると考えます。小中学校共に２名は同じ方で、３人目は前年度のPTA会長です。

事務局

佐藤委員

教育長

教育長

教育長

発　　信　　者

教育長
　 議案第１号　令和４年度学校評議員の委嘱についてを議題とし、事務局の説明を求
めます。

教育長

発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）



　資料の14ページからになります。3月の定例会でにおいて、児童生徒数につきまして
は説明させていただきましたが、各校における教員の体制も決まりました。資料の１5
ページに小学校、16ページに中学校の校務分掌を載せてあります。
　今年度は、小学校・中学校の校長先生が共に道志の先生になりました。教務主任も
小中共に道志の先生になっております。教頭先生は小学校が都筑和久先生。中学校
が千葉玲子先生で、どちらも新任の教頭になります。
　小学校に2名村担教員を配置しており、2人ともきめ細やかな教育担当になっておりま
す。中学校の村担も2名で1名は体育及び特支、もう1名は社会科と特支を担当しており
ます。以上です。

　この件につきまして何かございますか。

事務局
　　資料６をご覧ください。任期は令和4年8月31日までございますが、役職で委員になっ
ていただいていますので、変わった方に委嘱させていただきますのでご了承ください。

佐藤委員
　コロナもすぐに収まることはないので、方法を考えながら開催するしかないのではない
か。

　佐藤大輔先生は理科・英語の担当になっていますが、授業で教えていますか。

　まだコロナが収まらず見通しがたちませんが、このような計画で進めてまいります。ご
質問等ございますか。

　45歳から試験を受けることができます。校長の試験を受けられるのは57歳までです。

　それぞれの教科を教えております。

　資料５をご覧ください。昨年度は計画した事業がほとんど中止になってしまいました
が、本年度も昨年と同様の行事を予定しております。
　日程が近いところでは、5月25日水曜日にヴァンフォーレ甲府サンクスデーがあり、道
志村と市川三郷町が招待されております。平日ですので子供は参加いたしませんが、
教育委員会で参加してきます。以上です。

加藤委員

教育長

教育長

　次に報告（４）令和4年度社会教育・社会体育事業（予定）について説明願います。

事務局
　村内でバトミントンも人気があり、活動している方たちがおります。今年度は新たに大
会を計画いたしました。

教育長

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

教育長

事務局

佐藤委員

　教頭になる年代層はだいたい決まっていますか。

教育長

　この件つつきまして何かございますか。

教育長

　地元の先生が少ない中で、校長、教務主任が道志村の先生になっております。
　ほとんどの先生が2年で異動になるので、運営が難しい面がありますが、今年はこの
ような体制で進みます。
　この件につきまして何かございますか。

　例年卓球大会はありましたが、今回はバトミントン大会も計画されているようですが。

佐藤委員

　次に報告（３）令和4年度小中学校児童生徒数、教職員体制について説明願います。

教育長

教育長

教育長

　社会教育・社会体育の行事につきましては、その都度状況を判断しながら進めてまい
りたいと考えております。
　次に報告（５）道志村いじめ防止対策推進条例に基づく委員の委嘱について説明願い
ます。

事務局



NO3

　 了知

令和４年４月21日　（４月　・　定例会　・　臨時会　）

　道志村でも県の施策にそってICTの活用を図ったり、先進的教育活動モデル事業を取
りいれて進めております。
　この件につきまして何かございますか。

　了知

　次に報告（６）県からのお願いにつて説明願います。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

　先日、県教育庁の新しく担当になられた職員が来庁され、今年の山梨県の教育につ
いてのお願いがありました。資料７がその時の資料です。大きく分けて三つに分けられ
てております。１　令和4年度のスタートに当たってのお願いとして三項目、２　令和4年
度に取り組むべき教育課題として六項目、３　本年度の指導に関わる主な施策につい
て九項目。詳しい内容につきましては資料をご覧ください。以上です

事務局

　 次回の委員会は５月２７日（金）午後４時００分からやまゆりセンターで開催

教育長  　閉会宣言

全委員

教育長

教育長

全委員


